

VANNEAU
XXI^e Recyclote

6 Pièces

173 m²

Réf. 83816282

1 995 000 €

Paris 11^eme

Appartement à vendre (75011)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Entre le Carreau du Temple et la place de la République au sein d'un élégant immeuble Haussmannien en pierre de taille, gardienné et sécurisé datant de la fin du 19e siècle. Un appartement en parfait état de 6 pièces traversant de 173. 53m² (171.13m² loi Carrez), 3m de hauteur sous plafond. Professions libérales autorisées. Il se compose d'une entrée, d'un vaste espace ouvert de 100m² dédié à la réception regroupant une double réception, une salle à manger et une cuisine américaine, une suite parentale de 28. 16m² avec son dressing, sa salle de douche et ses toilettes. Deux autres chambres se ...

Between Carreau du Temple and Place de la République, in an elegant Haussmann stone building, guarded and secured, dating from the end of the 19th century. A 6-room apartment in perfect condition, 173. 53m² (171.13m² Carrez law), 3m high ceilings. Liberal professions authorized. It comprises an entrance hall, a vast 100m² open-plan reception area featuring a double reception room, a dining room and an open-plan kitchen, a 28. 16m² master suite with its own dressing room, shower room and toilet. Two further bedrooms share a shower room and toilet. A laundry room, guest toilet and cellar complete ...

AGENCE VANEAU BAC SAINT GERMAIN

25 RUE VANEAU - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

